



川西小だより

笑顔で『明るく 楽しく 元気よく』

令和6年12月24日
富田林市立川西小学校
TEL 24-3107
FAX 26-2306

★児童数配布

『明日から冬休み』 校長 山下 文博

八月末から始まった二学期もあっという間に終業式を迎えました。特に今学期は運動会をはじめたくさんの行事があり、慌ただしさの中、充実した学校生活を過ごせたのではないのでしょうか。

先週は今学期最後の大きな行事で、子どもたちが大好きな『川西こどもまつり』が開催されました。今年は、縦割りのきょうだい学年でグループを組み、3年生から6年生の各クラスを回りました。どのクラスも工夫を凝らし、川西小学校の児童は勿論、幼稚園児から地域の方々までもが楽しめるよう工夫を凝らしていました。

また1・2年生の教室では図工などの作品を展示し、こどもまつりに華を添えてくれました。さらに今回はMINAYORU（ミナヨル）の部屋を使って「川西地区校
区交流会議」の皆様が、川西幼稚園のみんなが作ってくれた可愛いたこさん（トイレットペーパーの芯でつくってくれました。）を釣り上げる“たこつりゲーム”のコーナーを担ってくださり、とても温かい雰囲気の中、素敵な世代間交流の場にもなりました。前半終了後には代表委員会の児童から、登下校時の安全確保をしてくださっている川西子ども見守りサポーターの皆様へ感謝の気持ちを伝える時間もありました。そしてたいへんお忙しい中、吉村善美市長もご来校くださり、子どもたちと一緒にイントロクイズや犯人さがし、まちがい探しなどのお店も回ってくださりました。本当に楽しい取り組みになりました。

さて少し前のことですが、ある地域の方からお電話をいただきました。地域の方からのお電話と聞くと、苦情や児童への注意喚起の依頼等かと思いきや、今回は以下のような内容のお電話でした。簡略して記載いたします。

『病院へ行こうと、カートを押しながらすばるホールのバス乗り場まで行こうと思っていたのですがその途中、乗り場まで一緒にカートを押してくれた二人の女の子（3年生）がいて、別れ際に「気をつけて行ってきてください。」とお声をかけてくれて…。とても嬉しくて、素晴らしい教育をされているのだなと思ってお電話しました。』とのことでした。

以前も6年生の行動をお伝えしたかと思いますが、今回も学校外でなんの迷いもためらいもなく、このような素敵な行動ができたことをとても嬉しく感じるとともに、たいへん誇らしげに思います。一人またひとりと、このような素晴らしい行動ができる児童が増えていけばもっと、笑顔あふれる、明るく楽しく元気な川西小学校になりますね。

明日からは児童の皆さんが楽しみにしている冬休み（14日間）です。地域での行動が多くなると思います。今回のように地域から、嬉しいお電話や連絡がたくさん寄せられることを期待しています。

